

# Pop The Opera

Musique, chant choral

## Le concert d'exception de collégiens et lycéens

Voilà un dispositif pédagogique qui cherche à démocratiser la musique classique et l'art lyrique auprès des plus jeunes. Depuis six ans, les Chorégies d'Orange proposent Pop the Opera, un temps unique et exceptionnel qui fait chanter des centaines de collégiens et de lycéens de toute la région Sud. Dirigés par Jean-Marie Leau et encadrés par des musiciens professionnels, les jeunes vont, dans une ambiance festive, à la fois interpréter de grands airs d'opéra et d'opérette, faire vibrer les succès planétaires de la musique pop et même évoquer les plus grandes musiques de film. Cette joyeuse restitution d'un apprentissage de toute une année se fait sur plusieurs scènes, le Théâtre antique d'Orange, certes, mais également à l'Auditorium Jean-Moulin du Thor où le public est invité à découvrir des vocations naissantes...

## TARIF

Gratuit sur réservation  
(Transport à la charge du collège)

Durée 1h15  
Collège

**Vendredi 31 mai 2024 à 14h15**

## Distribution

En coréalisation avec les Chorégies d'Orange, en partenariat avec l'Académie d'Aix-Marseille

Idée originale Jean-Louis Grinda

Conception et direction artistique Jean-Marie Leau

Co-arrangeur et direction musicale Victor Jacob

Piano Lucie Favier

Sound design Clément Leau



**AUDITORIUM JEAN MOULIN**  
971, chemin des Estourans  
84250 Le Thor

Numero de Licence PLATESV-D-2020-003683